

Jules Siché ; Pierre-Barthélemy Orfila ; Marie Pons ; Emile-Robert Galiana ; Armand-Pierre-Julien Jaffuel ; Gabriel-Paul-Fernand Bortholotti ; Geneviève-Madeleine Mass ; Andrée-Julie Zaragoci ; Gilberte-Hélène Martin ; Gaëtan-Rosario Delphino.

II. — Mariages

Le Mariage est un Sacrement qui sanctifie l'union légitime et indissoluble de l'homme et de la femme et leur donne la grâce de remplir leurs devoirs d'époux et de parents chrétiens.

Mariages célébrés depuis le 25 Avril

Jean-Baptiste-Léon Calvet et Amparo, dite Anna Ferrer ; François-Laurent Cortès et Julie Clotar ; Antoine Pérez et Antoinette Ascensi ; Robert Delagne et Vicente Pérez ; Joseph Galmis et Mélanie-Louise Ramos.

III. — Le Saint-Viatique et le Sacrement des Malades

Parmi les personnes qui ont reçu le Saint-Viatique, le Sacrement des Malades, depuis le 25 Mars dernier, nous pouvons citer :

Germain Daudé, 14 ans, avenue des Moulins ; Jean Marti, 47 ans, avenue de la Gare ; Jean-Adolphe Lerit, 65 ans, boulevard de Metz ; Vincent Saval, 50 ans, rue Abdallah, 20 ; Ida Bayada, née Platel, 58 ans, avenue des Moulins ; Marie Salbaire, 87 ans, avenue de la Gare.

IV. — Obsèques Religieuses

Nous demandons instamment à tous nos chers Paroissiens de ne jamais oublier dans leurs prières quotidiennes les *âmes du Purgatoire* et d'adresser au ciel des supplications ardentes, spécialement pour les chères âmes qui nous ont quittés et dont les corps ont reçu les honneurs de la sépulture chrétienne depuis le 25 avril dernier :

Catherine Généer, née Marcadal, âgée de 31 ans ; Françoise Sintès, née Pons, 64 ans ; Thérèse Saïd, 50 ans ; Germain-Alphonse Daudé, 14 ans ; Mathieu Généer, 2 ans ; Louis Ferrer, 71 ans ; Jean Marti, 47 ans ; Jean-Adolphe Lerit, 65 ans ; Ida Bayada, née Platel, 58 ans.



V. — Services Funèbres

célébrés depuis le 25 mars pour le repos de l'âme de :

Catherine Généer, née Marcadal, le 20 mai, à 8 heures ; Françoise Sintès, née Pons, le 31 mai, à 8 heures ; Jean-Marie Burstin, le 3 juin, à 8 heures ; Jean Marti, le 9 juin, à 8 heures, Louis Ferrer, le 10 juin, à 8 heures.